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Senhor Presidente,

O Vereador signatário deste, solicita após dada ciôncia ao Plenário, na
forma regimental, seja encaminhado ao Chefe do Poder Exeeutivo Municipal - Secretaria de
Turismo, o seguinte:

*Qae sejam tomadas as providêncius cabíveis visando insíalsr uma
tela/rede para sepür(rr da quadra a pracinha de recreação, localizacla no Bairro Leônidss Calero
- Promorar.

JUSTIFICATIVA:

Em atendimento a diversos pedidos de moradores do bairro, que relatam
que a praciúa sendo uma extensão da quadra, sem a devida "separação", não impede que as

crianças sejam golpeadas com a bola quando a quadra está sendo utilizada, podendo, inclusive, vir
a ter consequências serias.

Cremos que a colocação de uma tela seja suficiente para ambos os
ambientes serem utilizados concomitantemente sem qualquer problema.

Sala "Severino SilveiÍa", da Câmara de Vereadores, 11 de fevereiro de
2ü25
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